

長島昭久活動報告



▲昨秋の衆院選では、115,881人もの皆さまから投票していただき、7期目の国政へ送っていただくことができました。感謝



▲選挙期間中は多くの弁士が来援(左)菅義偉前総理(右)麻生太郎副総裁



▲安倍晋三元総理が来援の際には、武蔵境駅前を人々が埋め尽くしました



▲衆院選後、自民党衆議院議員としての初登院



▲政経セミナー「エンパワーア・ジャパン」へ安倍晋三元総理に駆けつけていただけ



▲地元で「憲法改正実現集会」を初開催 草の根での改憲運動を盛り上げていきます



▲ウクライナ戦争を受け、台湾有事のリアルに関するシンポジウムで講演しました



▲毎週、朝の駅頭活動を継続しています 皆様からお寄せいただく声が、活動の原点です

衆院 拉致問題特別委員長として、早期一括全員帰国実現に全力!!

国家公安委員長
二之湯 智
外務大臣
林 芳正
内閣官房長官
拉致問題担当大臣
松野 博一

北朝鮮による拉致問題等に
関する特別委員長
長島昭久



▲大國魂神社の御太鼓奉納70周年記念の太鼓渡御で太鼓を叩かせていただきました



▲国政報告会を開催。3月小金井市、4月府中市で多くの方に参加いただきました



▲コロナ禍の中、市民の皆さんとしばしばオンラインでの意見交換を行いました



▲府中市押立神社の氏子の皆さんにご挨拶 各地の神社祭礼にお呼びいただきました



都議選では、三市の候補者と共に連日マイクを握りました▲



▲選挙戦と共に戦ってくれた学生ボランティアと共に



▲宮地楽器ホールで小金井の皆さんと必勝コール

▲外国人に住民投票権なせダメ? 反対議員に聞く ABEMA news!



▲「護る会」の青山繁晴代表と共に武蔵野市住民投票条例案の撤回を求める記者会見するとともに、武蔵野市民に向け仲間の皆さんと共に連日駅頭で訴えました



▲「護る会」の青山繁晴代表と共に武蔵野市住民投票条例案の撤回を求める記者会見するとともに、武蔵野市民に向け仲間の皆さんと共に連日駅頭で訴えました